



# **MEDITACIÓN PARA LA ALINEACIÓN AMERICANA**

**y el Ascenso de Kundalini, de la Humanidad y del  
Planeta.**

**WTT AMERICA**

# Meditación para la Alineación Americana

y el Ascenso de Kundalini, de la Humanidad y del Planeta.

## Alineamiento

### Preliminar:

Alineamos la mente con la mente superior, Buddhi.

Alineamos Buddhi con el alma individual, y alineamos el alma individual con el alma universal.

1. OM x 3

2. Invocación a los Maestros Planetarios

- ◆ Master Namaskaram
- ◆ Master CVV Namaskaram
- ◆ Master MN Namaskaram
- ◆ Master EK Namaskaram
- ◆ Master KPK Namaskaram
- ◆ Master Namaskaram

(7 minutos de silencio)

## PLEGARIA AL DEVA RISHI NARADA

Miguel Arcángel,

Máxima Luz de la milicia celestial.

Invocamos tu Presencia, invocamos tu Asistencia,  
invocamos tu Protección.

Que este servicio de Alineación entre América del Norte y América del Sur, a través de la América Central y el Caribe cumpla su propósito.

Oh Príncipe de Majestuosa Belleza y Gran Sabiduría,  
Ven, desciende tu Luz sobre nosotros. Que tu reino de Amor y Perfección nos inspire y como almas consagradas a este servicio mágico de Alineación Americana podamos cumplir con la tarea encomendada.

Protégenos, fortalécenos, ilumínanos, Bendito Señor,  
Deva Rishi Narada.

## Construcción del Templo invocando los Devas de las 10 direcciones y el centro.

Como una partícula del alma universal, ese centro que está en todas partes y en el eterno presente de la mente de Dios.

Invocamos al Ángel del Este, El Ángel azul celeste de la voluntad, Indra, el Rey Celestial.

Invocamos al Ángel del Sur, dorado como el sol, del Amor y la inmortalidad, Yama.

Invocamos al Ángel del Oeste, el Ángel Violeta de la Fuerza, Varuna.

Invocamos al Ángel del Norte, el ángel del silencio, azul índigo como la noche, Kubera.

---

*Estos cuatro ángeles unen sus luces y forman el cuadrado perfecto.*

---

La voluntad del Este se hace fuerza en el Oeste y el silencio del norte es amor en el sur y se trazan los ejes este-oeste y norte sur formando la cruz dentro del cuadrado.

Invocamos al Ángel del Noreste, Ishana, el Dios Masculino-Femenino

Invocamos al Ángel del Sureste, Agni, Señor del Fuego.

Invocamos al Ángel del suroeste, Nirruti y su poder de consolidación.

Invocamos al Ángel del Noroeste, Vayu, el Aire de la Vida.

---

*La ecuanimidad del Noreste armoniza la consolidación del Suroeste y se traza el eje NE/SO.*

*El fuego del Sureste potencia el aire del Noroeste y se traza el eje SE/NO.*

---

Vemos en lo alto, por sobre nuestras cabezas como irradia una joya es el Ángel del espíritu, y su Luz desciende hacia los ocho ángeles y forma una pirámide de ocho lados que nos cubre completamente.

Por debajo de nuestros pies, brilla y resplandece el Ángel de la Materia, su Luz que asciende es recibida por los 8 ángeles y se forma la otra pirámide, que unida por la base con la de arriba completan la figura

geométrica sagrada del templo de diamante del gran arquitecto del universo.

El ángel de arriba se conecta con el ángel de abajo, en una columna de luz que pasa por el centro místico, sitial del Alma Universal. Estas dos energías ascienden y descienden simultáneamente y expresan la sagrada síntesis de la vida, la respiración cósmica.

Invocamos a los 11 Rudras de las 10 direcciones y el centro, Señores de la Vibración y agentes de la Voluntad Universal. El fuego Cósmico presente en el Universo, fuerza creadora de mundos. Se colocan en cada una de las direcciones y el centro.

Estamos en el Templo blanco diamantino que nos protege, nos ilumina y nos conecta con la voluntad de Dios.

Ahora invocamos:

- ◆ Namaskaram Master KPK y por su intermedio invocamos al alma de la India.
- ◆ Namaskaram HPB y por su intermedio invocamos al alma de Rusia.
- ◆ Namaskaram Maestro oculto en los senderos de América.

(Se encuentra físicamente cerca de Ameru realizando este servicio)

Ofrecemos este Templo diamantino a Shamballa y a la Jerarquía Espiritual, para hacer posible la “Alineación Americana” para que América del Norte se Una con la América del Sur a través de la América Central y el Caribe, en una sola energía, para que Ameru se fortalezca y la conexión con Meru se intensifique. Para que sea una realidad la Humanidad Una.

---

*Que la Vertical transparente desde el Polo Sur al Polo Norte de la Tierra sea percibida.*

*Que la Kundalini de la humanidad, la Kundalini de la Tierra sean elevadas.*

*Que la Kundalini de la Humanidad, la Kundalini de la Tierra, la Kundalini de la Jerarquía estén vinculadas y compartidas hasta Shambala, para la elevación de la Tierra a los Reyes de la Belleza, y se de plenitud al Plan relacionado con el Reino de Dios en la Tierra.*

---

Visualizamos a la América total. Ahora visualizamos el símbolo de la Perfección que envuelve a América completamente, vemos el círculo que es una esfera de luz alimentada por el sol físico, el sol central y el sol cósmico, tres esferas en una. Vemos el cuadrado, sus vértices marcando el norte, el sur, el este y el oeste. Estos ejes forman la Cruz dentro del cuadrado. Es la puerta mágica para la invocación de los Ashramas sagrados.

Invocamos el poder y la fuerza del Ashram de Shamballa al Norte. Namaskarams Señor Sanat Kumara.

Y vemos aparecer en el vértice del norte de la cruz, al Señor Rey del Mundo, el siempre joven, el Maestro de Maestros, el Regente de Regentes el Señor Sanat Kumara.

Ingresamos como alma grupal al Ashram del Señor, nos visualizamos como un loto de luz que se ofrece para este Servicio Jerárquico.

Ante ti nos presentamos, Señor, en representación de todos los que habitamos este Continente de América. Irradia tu luz, despliega tus arquetipos sagrados, los que contienen en su interior el plan para la Alineación Americana.

Visualizamos como brota la luz del corazón y de las manos del Señor. Él esparce la luz con los códigos sagrados por todo el Continente Americano.

Invocamos el Poder y la Fuerza del Ashram de Ibez al Sur. Invocamos al Maestro Conde de Saint Germain, Namaskarams Master CSG.

Visualizamos en el vértice del Sur el Ashram de Ibez, presenciamos la aparición del Hermano Santo.

Maestro tú eres la encarnación de la Misericordia Cósmica, transmutadora y liberadora, transmuta lo que oscurece nuestras conciencias. Maestro tú eres el Espíritu de la Manifestación, conduce los códigos sagrados que despliega el Señor Sanat Kumara hasta los planos más densos de la materia. Que el flujo de tu Luz y Amor desciendan para entregarnos los arquetipos sagrados de la Alineación Americana, para que fluya en todas direcciones de América y entremos dentro de la experiencia de la manifestación del Plan.

---

*La Fuerza de Shamballa es la Fuerza de Ibez*

---

Invocamos el poder y la fuerza del Ashram de Srâvasti al Este. Invocamos al Señor Maitreya. Namaskarams Señor Maitreya.

Visualizamos al Señor en el Este. Maitreya eres el Instructor del Mundo, eres la encarnación del Amor Cósmico Universal para la Tierra, irradia tus códigos sobre cada consciencia, despierta la esencia Cristica en cada ser. Maitreya, Tú conoces el Plan de la Alineación Americana con todos sus detalles porque estás cercano al Señor, instrúyenos guíanos para entender el Plan, ilumínanos.

Visualizamos que desde el Corazón Diamantino del Señor Maitreya, se proyecta una incontenible y envolvente radiación de Amor otorgándonos la Bendición; se despliega la instrucción, nosotros la absorbemos, la desplegamos y la proyectamos.

Invocamos el Poder y la Fuerza del Ashram de Kalapa al Oeste. Invocamos al Maestro Morya. Namaskaram Master M.

Invocamos al Maestro Koot Hoomi. Namaskaram Master KH y vemos la aparición del Ashram en el Oeste de la cruz. Visualizamos a los Maestros.

Maestro Morya eres la expansionante fuerza de la Luz, eres la Voluntad de Dios hecha Presencia, dirige tu fuego sagrado, Maestro, por toda la América para que se cumpla el Plan de la Alineación Americana. Magna y todopoderosa Presencia de Dios en Ti, La Voluntad de Dios va delante de nosotros revelándose, Maestro resucítanos, que tu Voluntad divina nos reviva dentro del lineamiento de este Plan.

Maestro Koot Hoomi, Maestro de Ángeles y de Humanos te invocamos. Maestro, haznos instrumentos de tu paz, enséñanos y guíanos, otórganos la ecuanimidad, la neutralidad, la capacidad de aprender de absorber la información y el modo para que el Plan de la Alineación Americana sea transmitido a las naciones de América.

---

*Pronunciamos junto con los Maestros el  
mantra Om Namó Narayanaya 24 Veces  
mientras visualizamos el descenso de la luz  
de los Ashramas.*

---

Imaginamos, visualizamos juntos a la América Total, esa que se extiende desde el Polo Norte al Polo Sur

marcando con la Cordillera la columna vertebral del planeta, este bendito continente marca la Unidad.

Visualizamos una estrella de 5 puntas sobre la América Central y el Caribe.

“Que el Templo y los Rudras nos ayuden a fortalecer la estrella de 5 puntas de Centroamérica y el Gran Caribe. Que se alinee con los vórtices de luz establecidos en todas las naciones que la integran, para la Gran Redención y Ascensión de esta zona del Continente, Corazón de América, puente entre el Norte y el Sur. Que descienda la Conciencia Global a través de este corazón y la Tierra sea ascendida a los Reyes de la Belleza”.

---

*Pronunciamos el mantram Om Namasivaya  
15 veces*

---

Visualizamos un triángulo equilátero de luz sobre Sudamérica.

“Que el Templo y los Rudras nos ayuden a fortalecer el triángulo de Sudamérica. Que los vórtices de Luz establecidos en las Naciones de Sudamérica sean intensificados”.

Visualizamos un triángulo equilátero de luz en Norteamérica.

“Que el Templo y los Rudras nos ayuden a fortalecer el triángulo de Norteamérica. Que los vórtices de Luz establecidos en las Naciones de Norteamérica sean intensificados”.

---

*"Gratitud infinita porque se acerca cada vez más el profundo abrazo del Águila del Norte con el Cóndor del Sur auspiciado por la Belleza del Quetzal".*

---

Pido a todos realizar junto conmigo la siguiente Invocación en voz alta con el Espíritu del Alma Una, para que los Señores Rudras la tomen en su vibración y viaje por todos los planos de existencia de la Tierra reverberando en los éteres del espacio hasta que se consolide la Unión de la América Toda en todos los planos de manifestación.

---

*“Que el Templo y los Rudras nos ayuden a Unir a América del Norte con América del Sur a través de la América Central y el Caribe en Una Sola Energía, para que*

*AMERU se Fortalezca y la conexión con  
MERU se intensifique, y sea una realidad la  
HUMANIDAD UNA”.*

---

*Que la Vertical transparente desde el Polo  
Sur al Polo Norte de la Tierra sea percibida.*

*Que la Kundalini de la humanidad, la  
Kundalini de la Tierra sean elevadas.*

*Que la Kundalini de la Humanidad, la  
Kundalini de la Tierra, la Kundalini de la  
Jerarquia estén vinculadas y compartidas  
hasta Shambala, para la elevación de la  
Tierra a los Reyes de la Belleza, y se de  
plenitud al Plan relacionado con el Reino de  
Dios en la Tierra.*

---

Invocamos a los Señores Rudras pronunciando el mantra.

---

*“OM NAMO BHAGAVATE RUDRAYA” 33  
Veces*

---

y mientras lo entonamos visualizamos como la energía penetra por América Central y el Caribe, baja hasta el Sur en Argentina. Ascende desde el Sur, pasando por América Central hasta Norte América. Y así la energía se sigue moviendo uniendo todo el Continente.

---

*Visualizamos el movimiento ascendente de la Kundalini de la humanidad y de la Tierra, vinculándose a la Jerarquía y a Shambala.*

---

**Oramos**

Nos inclinamos en homenaje y adoración  
Ante la Gloriosa y PODEROSA JERARQUÍA, EL  
GOBIERNO INTERNO DEL MUNDO  
Y su exquisita JOYA, LA ESTRELLA DEL MAR LA MADRE  
DEL MUNDO

OMNIA VINCIT AMOS (¡Que el Amor lo conquiste  
todo!)

Loka Samastah Sukhino Bhavanthu

Loka Samastah Sukhino Bhavanthu

Loka Samastah Sukhino Bhavanthu

Om Santhi, Santhi, Santhihi